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Grüezi
Liebe Musikfreunde  -  Passivmitglieder  -  Gönner
Neujahrsapéro im Wallberg
Traditionsgemäss wie jedes Jahr fand am Berchtoldstag der 
Neujahrsapéro der Gemeinde Volketswil statt. Gemeindepräsident 
Bruno Walliser beleuchtete in seiner Neujahrsrede das Thema 
Traditionen. Traditionen sollen kein Ruhekissen sein, sondern ein 

Sprungbrett für 
Neues basierend 
auf Bewährtem. 
Auch an Menschen, 
welche nicht nur 
auf der Sonnenseite 
des Lebens stehen, 

wurde gedacht. Im Rückblick auf das Jahr 2006 konnte Walliser viel 
Positives berichten. Für uns Musiker der HAVO ist dieser glänzend 
organisierte Anlass immer ein toller Start ins neue „Musikjahr“. 
Unter der Stabführung von Bruno Krähemann durften wir zur guten 
Stimmung im Saal beitragen und zugleich etwas für die Konzerte 
Ende Januar „trainieren“.

Jahreskonzert Musical-Nights mit Gastsängerin Rahel 
Tarelli
Die 3 Jahreskonzerte in Januar übertrafen alle Erwartungen in jeder 
Hinsicht. Unsere Fans und Zuhörer kamen in Scharen in den Wallberg. 
Der Samstagabend war bereits im Dezember ausverkauft. Der Mix 
von begeisterten Musikanten, begabten Solisten, einem Dirigenten 
mit ausserordentlichen Fähigkeiten, einer Sängerin, die mit ihrer 
Ausstrahlung und Stimme den ganzen Saal in ihren Bann zu ziehen 
vermag und unserem Hampi Adank, der in seiner originell witzigen 
Art durch das Programm führte war genial. 
Hampi verstand es in professioneller Weise 
neben den mit spitzer Zunge und Humor 
vorgetragenen Ansagen die Sponsoren, 
insbesondere eine Regionalbank ins Rampenlicht zu bringen. Unser 
Nachwuchs, das Jugendspiel unter der Leitung von Hampi Adank 
spielte sich mit fetzigen Nummern in die Herzen des Publikums. Vor 
einem Jahr spielten nur vier Kinder und dieses Jahr konnte Hampi 
gleich 10 musizierende Kinder ansagen. Der Stargast des Abends, 
Rahel Tarelli zeigte, dass sie ihr Metier ausgezeichnet beherrscht. 
„Les Feuilles Mortes“ interpretierte sie fein und lieblich und bei 
„New York, New York“ gab sie ihre Powerstimme zum Besten. Die 
Proben mit Dirigent Bruno Krähemann waren für uns eine spezielle 
Erfahrung. Innerhalb kürzester Zeit brachte Bruno es fertig, unsere 
Spielqualität stark zu verbessern, insbesonders was die Stimmung und 
das Zusammenspiel betrifft. Unter einem sehr guten Stern verliefen 
die Gesamtproben zusammen mit Rahel Tarelli, wir arbeiteten 
sehr intensiv und 
während den 
Proben wurde 
oft herzhaft 
gelacht. Kurz: die 
Probearbeit und 
die tollen Konzerte 
waren für uns alle 
„hammermässig“.

HAVO-Skitag vom 18.Februar in Savognin
Am traumhaft schönen Sonntagmorgen fuhren ca. 40 schnee sport-
begeisterte HAVOianer mit Familie und Freunden mit dem Reisecar 
nach Savognin. Wie es sich für eine Harmoniemusik gehört, wurden 
wir bei der Mittelstation Tigignas mit Blasmusik von der Brass Band 
Savognin empfangen. Die einen schnallten sich unmittelbar die Skis 
oder Snowbords an, während die anderen sich noch ein Cüpli oder ein 
Glas Weissen genehmigten. Trotz dem schneearmen Winter fanden 
wir an diesem Sonntag tolle Schneeverhältnisse vor. Wir trafen uns 
zum gemeinsamen Mittagessen und am Nachmittag um 15:30 Uhr bei 
der Talstation, wo wir unsere Wintersportgeräte im Car verstauten. 
Nach einer kurzen Carfahrt nach Parsonz wartete ein weiterer 
Höhepunkt auf uns. Es war Fahrzeugwechsel angesagt. Auf unseren 
Schlitten wurden wir mit modernen Schneetöffs zu „Roggis Baizli“ 
hinauf gezogen, dies zum Teil mit einem Tempo von über 50 Sachen. 
Diese stiebende Fahrt war berauschend und oben kamen einige als 
„Schneemännchen“ oder „Schneefrauchen“ an. Ein feiner Duft von 
Fondue stieg uns in die Nase und der anschliessende Genuss des 
Fondues war ein Gedicht. Abschluss und Highlight des Tages bildete 
die Schlittenabfahrt nach Parsonz. Inzwischen war die Dunkelheit 

eingekehrt und wir bereiteten uns für die 
nächtliche Schlittenfahrt vor. Zu dieser 
Vorbereitung gehörte die Stirnlampe, 
welche uns den Weg im Dunkeln zeigte 

oder zeigen sollte… Die Abfahrt war genial, für den einen oder 
andern war der Schluss etwas zu schnell…; doch die Organisatoren 
hatten weitsichtigerweise die heikle Schlusspassage mit Polstern 
und Matratzen gesichert. Auf knirschenden Kufen talwärts zu 
brausen war ein unvergessliches Wintererlebnis, abwechslungsreich 
und spannend zugleich. Für die Super-Organisation  dieses Anlasses 
danken wir unserem Multitalent und Dirigenten Bruno Krähemann 
herzlich.

Generalversammlung vom 9. März 2007 im Wallberg
Nach einjähriger Tätigkeit als Präsident eröffnete Heiri Arter die 
Generalversammlung. Das vergangene Jahr war in jeder Hinsicht 
ein Jahr voller Höhepunkte. Die Jahreskonzerte mit Rahel Tarelli 
und Bruno Krähemann im Januar übertrafen unsere Erwartungen 
bei weitem. Besonders erfreulich ist, dass wir neben 1 Austritt 6 
Neuaufnahmen von Aktivmitgliedern verzeichnen können, dies in 
einer Zeit wo sich Vorstände von anderen Musikvereinen den Kopf 
zerbrechen, wie neue Mitglieder gewonnen werden können. Das 
Dirigentenkonzept sieht vor, dass wir in Zukunft mit verschiedenen 
Dirigenten projektorientiert arbeiten werden. Die Sommerkonzerte 
werden wir unter der Stabführung von René Niederhauser, einem 
routinierten Blasmusikdirigenten bestreiten. Im Jahre 2008 werden 
wir die neue Uniform einweihen und am kantonalen Musikfest in 

Besuchen Sie unsere Internetseite mit vielen Fotos, 
aktuellen Infos und Gästebuch:

www.harmonie-volketswil.ch



R e s t a u  r a t i o n s -
angestellten und die 
Musiker gaben ihr 
Bestes für diesen 
tollen Anlass.

Konzert im 
Volkiland vom 
12. Mai 2007
Am Samstagvormittag durften wir im Volkiland vor dem Restaurant 
Passaggio spielen und das dort anwesende Publikum erfreuen.

Wichtige Daten
Platzkonzert Volketswil mit dem Gemischten chor heGnau

Montag, 25. Juni 2007, 19.30 Uhr, Ort: Chilegass 10

Platzkonzert Gutenswil mit dem Gemischten chor Gutenswil

Montag, 2. Juli 2007, 19.30 Uhr, Ort: Schulhaus

Platzkonzert zimikon mit ehrenmitGliedern und Veteranen

Montag, 9. Juli 2007, 19.30 Uhr, Ort: Dorfkreuzung Greifenseestrasse/
Zimikerweg

wallberG contest

Samstag, 14.Juli 2007, Wallberg

1. auGustfeier auf der hutzlen

Mittwoch, 1. August 2007, 19.00 Uhr Ort: Hutzlen

Platzkonzert heGnau mit dem Gemischten chor heGnau

Montag, 13. August 2007, 19.30 Uhr, Ort: zwischen Blumenhaus 
zum Stammbaum und Thomas Brauch

Platzkonzert kindhausen

Montag, 20. August 2007, 19.30 Uhr, Ort: Quartieranlage 
Kindhausen

Gottesdienst auf dem homberG bei schönem wetter

Sonntag, 26. August 2007, 10.00 Uhr, Ort: Homberg bei schönem 
Wetter, sonst in der Kirche

kirchenkonzert in der katholischen kirche 
Sonntag, 4. November 2007, 17.00 Uhr, Ort: Katholische Kirche

Willkommen heissen wir…
Tommy Forsberg Es-Alto-Saxophon
Cyrille Gsell Trompete

…und Adieu müssen wir leider sagen
Werner Stucki  Euphonium
Wir verabschieden Dich mit einem weinenden Auge. Werni, wir 
danken Dir für Deinen grossen Einsatz für die HAVO und die Jahre 
als Präsident von 1991-1997, während denen Du unseren Verein mit 
viel Herzblut geführt hast. Wir wünschen Dir weiterhin alles Gute 
und viele sonnige Stunden.

Humor
Ein Dirigent ärgert sich masslos über zwei Musiker, die ständig 
falsch spielen.
„Was ist denn bloss mit Dir los?“
„Mit mir? Ich habe nicht geübt.“
„Und mit Dir?“
„Wir üben immer zusammen.“

Männedorf teilnehmen. Im Jahre 2011 wird die HAVO zum zweiten 
Mal am Viertage-Marsch in Bemmel, Holland teilnehmen. Regina 
Arter würdigte diejenigen, die sich für die HAVO speziell einsetzten 
und fand beim Danken für jede (jeden) das richtige Präsent und die 
richtigen Worte. Am Schluss der Versammlung dankten die beiden 
Ehrenpräsidenten Bruno Walliser und Hector Zulliger dem Vorstand 
für die tolle Arbeit und den Aktivmitgliedern für das Engagement 
und die Treue zur Harmonie.

Interview mit unserem Ehrenpräsidenten Hector Zulliger
Hector, Du bist für uns der „Grand Seigneur der HAVO“ und Du 
warst bei der Gründung der HAVO dabei. Welche Chargen hast Du 
in diesen 39 Jahren in der HAVO bekleidet?

1968 – 1978 Materialverwalter (Instrumente, Uniformen und 
Noten)

1978 – 1991 Präsident während 13 Jahren
1991 – 1997 Vizepräsident

Was war für Dich der Grund Klarinette zu lernen?
In der Jugend durfte ich aus gesundheitlichen Gründen keinen Sport 
treiben. Da meine Eltern musikalisch begabt waren, entschied ich im 
alter von 12 Jahren Klarinette zu lernen. Von 1950 – 1970 war ich 
Mitglied der Stadtmusik Uster und ich wurde zum Ehrenmitglied 
ernannt.

Wolltest Du schon immer Klarinette spielen? Kam jemals ein anderes 
Instrument für Dich in Frage?
Mit 16 Jahren begann ich Saxophon zu spielen. Mit Familienmitgliedern 
spielte ich während 34 Jahren Unterhaltungs- und Tanzmusik.

Was treibt Dich immer wieder an, von neuem zu üben und 
weiterzuspielen?
Die Liebe zur Musik um damit anderen Menschen eine Freude zu 
bereiten.

Was ist Dir nach 39 Jahren bei der HAVO in bester Erinnerung 
geblieben?
Die verschiedenen musikalischen Anlässe, verbunden mit guter 
Kameradschaft. Der 4-Tage Marsch in Bemmel (Holland) und vieles 
mehr.

Eine gute Altersdurchmischung ist für einen Musikverein wichtig. 
Was würdest du unseren zahlreichen Jugendlichen und jungen 
Musikantinnen und Musikanten raten?
Ausdauer und der Musik treu bleiben.

Was wünschst Du Dir und der HAVO für die Zukunft?
Alles Gute, und weiterhin die Musik auf einem guten Niveau 
zu halten, Pflege der Kameradschaft und vieles mehr zum Wohle 
unserer HAVO.

Hector, ich danke Dir herzlich für dieses Gespräch und für alles was 
Du zum Wohle der HAVO getan hast…

Musik-Brunch zusammen mit den Jazz Ambassadors im 
Wallberg vom 29.April 2007
Verwöhnt werden bei toller Musik, dies war das Motto des erstmals 
durchgeführten Musik-Brunch im Wallberg. Das Wirteehepaar, die 

Hector Zulliger
Geburtstag: 15.2.1934
Sternzeichen: Wassermann
Familie: Verheiratet, 2 Kinder
Beruf: Mechaniker, 

Geschäftsführer
Instrument: Klarinette, Es Alto-

Saxophon, Tenor-
Saxophon
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